

En Suisse et dans le canton de Neuchâtel, toute personne doit disposer de perspectives professionnelles intéressantes et épanouissantes. L'économie suisse est une économie dynamique. Le canton de Neuchâtel crée beaucoup d'emplois. Toutefois, la concurrence frontalière est toujours plus importante dans le canton, avec une augmentation de 183 % du nombre de frontaliers entre 2002 et 2021 (source : OFS) ! Cette concurrence est néfaste, car elle exerce une pression importante sur les salaires, elle restreint les opportunités professionnelles des neuchâteloises et des neuchâtelois et péjore l'attractivité résidentielle, déjà altérée par la lourde fiscalité. Il est nécessaire de prendre des mesures pour stopper l'afflux toujours plus important de frontaliers, dans les domaines où nous disposons de main d'œuvre qualifiée, motivée et disponible.